10 Jahre energytalk: Zukunft braucht Vision

14. Juli 2019, 04:00 Uhr • 20× gelesen • ●0 • ♥0



Top: Das Jubiläum wurde gemeinsam mit Partnern gefeiert. • Foto: energytalk • hochgeladen von Stefan Haller

Autor: Stefan Haller aus Graz

Großes Jubiläum – der energytalk ist zehn Jahre alt. Unter dem Titel "Zukunft braucht Vision" lockte die Veranstaltungsreihe kürzlich über 250 Gäste zum großen Sommerfest, darunter Landesrat Johann Seitinger, die Fachexperten Christoph Urschler (TBH Ingenieur GmbH), Markus Nachtmann (BWT Gruppe) und Klemens Skibicki (Trendforscher).